

Le président du Venezuela annonce une nouvelle politique de système de devises



Caracas, 28 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a annoncé l'entrée en vigueur la semaine prochaine d'un nouveau modèle de système de devises complémentaires pour stabiliser le prix du Bolivar au change.

Nicolas Maduro a lancé un appel à défendre la nouvelle réglementation financière et à neutraliser le dollar parallèle qui impose un taux de change au Venezuela.

Le chef d'état vénézuélien a également annoncé un décret dans le contexte de l'État d'Urgence Économique pour appliquer une nouvelle politique d'investissements étrangers permettant d'attirer des capitaux et des investisseurs dans tous les secteurs.



Radio Habana Cuba